

Una gran posibilidad de ser líder absoluto del Torneo Nacional, al menos por una noche, tendrá Unión La Calera cuando este **viernes, a partir de las 11 horas, reciba a Cobresal en el "Nicolás Chahuán Nazar"**, tras seis meses sin jugar en el sintético.

En el marco de la novena fecha de la primera rueda, que arrancó con el triunfo de Unión Española ante la Universidad de Concepción, en el sur, y la victoria de Palestino, en casa, frente a Everton, **los "cementeros" pretenden dejar los puntos en su feudo, totalizar 22 unidades y quedar a tres de la UC, con quien comparte por ahora la cima del campeonato.**

#### Anuncio Patrocinado

La última vez que los caleranos recibieron a los de El Salvador fue el 3 de marzo de 2019, hace ya un año y medio. En aquella oportunidad, los entonces dirigidos por Francisco Meneghini vencieron por 2-1, con anotaciones de Thomas Rodríguez y Eugenio Isnaldo (descuento de Israel Poblete).

Claro que no es el último antecedente entre ambos equipos, ya que el 24 de agosto del año pasado, los nortinos se tomaron revancha en el estadio El Cobre y vencieron por la mínima cuenta, con solitario tanto de Erick Godoy.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Esos cotejos son parte de los 38 enfrentamientos que han vivido a lo largo de la historia, son 7 ganados por los “cementeros”, 14 empates y 17 derrotas, con 43 goles a favor y 62 en contra. En Primera División, los números son algo más estrechos, con 4 triunfos, 5 paridades y 6 traspiés (2, 3 y 2, en condición de local). Pero todo esto no pasa de ser estadísticas e historia.

Lo cierto es que **Unión La Calera** vuelve a chocar con Cobresal, pero en situaciones bien contrapuestas. Mientras los pupilos de **Juan Pablo Vojvoda** llegan como punteros (junto a los “cruzados”), con 19 puntos, tras vencer a domicilio a Curicó Unido, los de la Región de Atacama suman sólo 9 unidades y no jugaron el pasado fin de semana, dado que no tenían lance pendiente.

Para este encuentro, los “rojos” convocaron a prácticamente los mismos 18 jugadores, salvo la presencia del canterano Fabrizio Manzo en desmedro del experimentado Jorge Romo, que el domingo hizo su debut. Fernando Cordero, si bien volvió a los trabajos, aún no está en condiciones de ser considerado, mientras que Matías Navarrete, que sufre una tendinosis bilateral de aductores, recién será evaluado la semana que viene para determinar los tiempos de recuperación.

- 1. A. MARTIN
- 2. S. GARCIA
- 5. E. VALENCIA
- 6. Y. ANDIA
- 7. J. VARGAS
- 8. G. CASTELLANI
- 9. A. VILCHES
- 10. T. RODRIGUEZ
- 11. J. LEIVA
- 12. M. VARGAS
- 14. F. SEYMOUR
- 15. N. STEFANELLI
- 17. C. VILCHES
- 18. A. CACERES
- 19. P. SANCHEZ
- 23. F. MANZO
- 25. E. HERNANDEZ
- 28. E. WIEMBERG



De esta manera, lo más probable es que Vojvoda pare la misma formación que salió airosa en la Región del Maule y que ya apunta a ser líder absoluto del fútbol chileno. A propósito del entrenador argentino, esta tarde manifestó que "la clave pasa por hacer un partido serio, que seamos protagonistas a través de la posesión del balón y de crear ocasiones de gol, sin dejar de lado que el fútbol tiene la faceta defensiva. Debemos mostrarnos sólidos en

ese aspecto”.

En cuanto al rival de turno, el DT expresó que “tenemos que prestarle muchísima atención. La información que tenemos de Cobresal es de 5 meses atrás”.

y tú, ¿qué opinas?